



De la hemeroteca al aula : El uso de la prensa en educación lingüística /

Cremades, Raúl (1966-),
ed. lit

Academia del Hispanismo,
2020

Monografía

Este libro es fruto del esfuerzo docente e investigador de sus autores en un ámbito tan necesario como el uso de los medios de comunicación en educación lingüística. Más allá de un recurso didáctico, la prensa en el aula debería ser un vínculo para unir dos realidades que no deberían estar distantes: la escuela o la universidad y su respectivo contexto social. En los seis capítulos que forman este volumen se presentan dos tipos de aportaciones: propuestas o reflexiones sobre el uso de la prensa para la docencia, e investigaciones que usan la prensa como base de análisis.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMjc0MTk3MTI>

Título: De la hemeroteca al aula El uso de la prensa en educación lingüística Raúl Cremades (Coord.).

Editorial: Vigo Academia del Hispanismo 2020

Descripción física: 180 p. 21 cm

Mención de serie: Publicaciones Académicas Biblioteca de Escrituras Profanas 70

Bibliografía: Referencias bibliográficas al final de cap

Copyright/Depósito Legal: VG 437-2020

ISBN: 9788417696344

Materia: Enseñanza asistida por ordenador Lingüística- Didáctica Hemerotecas Bibliotecas digitales Medios de comunicación social en la enseñanza Prensa y educación

Autores: Cremades, Raúl (1966-), ed. lit

- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es